

Einführung



Warum Feinheit notwendig ist

Feinheit erhebt die Welt auf eine höhere Stufe. Die Geschichte bewegt sich in Zyklen der Feinheit und der Grobheit. Langsam entwickelt die Erde sich jedoch von der Grobheit einer Welt des Todes, in der ein kollektiver Glaube an den Tod herrscht, hin zur Feinheit einer **HIMMLISCHEN** Welt. Unsere Welt ist nach wie vor in dem kollektiven Glauben gefangen, dass wir nur ein Körper sind und sterben werden. Feinheit erkennt jedoch, dass es einen besseren Weg gibt. Sie weiß um die Macht, die Beziehungen innerwohnt und die auch darin liegt, dass Menschen in einmütiger Absicht zusammenkommen, um dem gemeinsamen Wohl aller zu dienen. Feinheit birgt Anmut, Fluss und die Offenheit, die nötig ist, um Gnade zu empfangen. Hoch sensible Menschen bringen diese Feinheit mit, um die Welt auf eine höhere Stufe zu heben, und letztendlich lässt Feinheit uns wissen, dass wir unbegrenzter, liebender, reiner Geist sind.

Das TAO, der HEILIGE GEIST oder die UNIVERSALE INSPIRATION – welchen Begriff du auch immer vorziehst – ist das ABSOLUTE, das außerhalb der Zeit und dennoch auch in der Welt der Dualität und der Zeit präsent ist. Seine Funktion ist es, das Bewusstsein zu erhöhen, die Evolution zu fördern und jede sich bietende Chance zu nutzen, um das gemeinsame Wohl zu verwirklichen. Das bedeutet, dass der HEILIGE GEIST unter an-

derem für die Auflösung des Irrglaubens der Schuld und ihrer zerstörerischen Kraft arbeitet. Ohne Schuld fallen Angriff und Selbstangriff fort und das Ego hat nichts mehr, worauf es das Prinzip der Trennung stützen kann. Jedes negative Ereignis kann entweder dazu dienen, Heilung zu erlangen, oder benutzt werden, um den Schmerz und die Trennung des Egos weiter zu verstärken. Hochsensible Menschen können mit ihrer natürlichen Feinheit an der Funktion der UNIVERSALEN INSPIRATION und an ihrem Ziel teilhaben, die Welt zu heilen und wieder zum EINSEIN zu erwecken. Der HEILIGE GEIST ist ein Aspekt des EINSEINS, der sowohl jenseits der Zeit als auch in ihr wirkt. Im EINSEIN arbeitet er auch daran, Illusionen aufzulösen und zu heilen, die Schmerz und Trennung bringen. Es werden Helfer gebraucht. Hochsensible Menschen sind gleichsam die Hefe, die die Evolution beschleunigt. Menschen, die helfen wollen und sich der Hilfe verschrieben haben, werden dringend gebraucht, um der Erde einen leichten Übergang auf neue Ebenen zu ermöglichen. Hochsensible Menschen gehen von Natur aus einen Weg der Heilung und können zu Wunderwirkenden und Zeitsparern zum Wohl der Welt werden. Hochsensible Menschen können die Zeit verkürzen, wenn sie lernen, dass Zeit simultan und nicht linear ist, wie uns das Ego glauben machen will. Der lineare Verlauf der Zeit, den das Ego als kollektiven Glaubenssatz festgeschrieben hat, sorgt sowohl für die Schuld, die das Konzept einer Vergangenheit verstärkt, als auch für die Angst, die mit der Projektion der ungeheilten Vergangenheit auf die Zukunft einhergeht. Auf diese Weise vermeidet das Ego die Gegenwart. Das ist sein Plan, denn der Plan des HIMMELS ist das Erwachen, das einzig in der Freude der Gegenwart geschehen kann.

Wenn du die Hilferufe gehört hast, dann wegen des Mitgefühls, das deiner Hochsensibilität entspringt, und wegen

des Verlangens, anderen Menschen zu helfen. Der HIMMEL braucht dich, um deinen Brüdern und Schwestern zu helfen, sich zu ihrem „besseren Selbst“ zu entwickeln, bis jeder erkennen kann, dass er reiner Geist in der LIEBE ist, in der GOTT uns geschaffen hat, damit der HIMMEL auf Erden möglich wird.